

Mensaje de DIOS PADRE dado el 14 de agosto de 2010 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

2010

EL ANTICRISTO (SATANÁS) SE SENTARÁ EN LA SILLA DE PEDRO E IMPONDRÁ UN GOBIERNO MUNDIAL

Publicado 04/02/2025 16:51:26

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 14 de agosto de 2010, es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a todos los acontecimientos que se han venido aproximando y que desembocarán de manera irremediable en la aparición de mi peor enemigo (anticristo), que será sentado en la silla de mi hijo Pedro y que **los traidores de mi Iglesia** le van a colocar allí mismo para otorgarle el poder como “jefe de todo el mundo”, esto en cuanto al poder religioso, y los políticos de todo el mundo le darán el poder político. Grandísimo error, hijos míos, pues satanás en el mundo ordenará, como desde ya lo está haciendo, por el gobierno más corrupto e infame que jamás se haya podido contemplar en todos los tiempos.

Es hora de aproximarnos a todo lo que he manifestado en muchos escritos, preparaos pues ya es el momento en que vais a vivir estos acontecimientos, hijos míos. Estad preparados con la armadura de Dios porque los tiempos serán muy malos, pero Yo os acompañaré, estaré con vosotros, guiándoos, porque a pesar de todo, seguiréis en la misión, por eso os acompañaremos. Nosotros, no os preocupéis, que estaremos instruyéndoos, seguid adelante, ni un paso atrás por vuestro bien y la salvación de las almas.

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

